## 長崎県内でこんな事案が発生しています。

## 不審な電話や還付金詐欺にご注意ください!

## 【令和4年度】

発 生 日	令和4年6月7日、9日
発生場所	佐世保市
	【事案1】
	令和4年6月7日(火)昼ごろ、市内の80歳代(男性)
	の高齢者A宅に、市役所・年金課の「カネコ」を名乗る男
	性から「2月頃に緑色の封筒で保険料還付の案内を送付し
	ている。連絡がないので電話した。」との電話があった。
	話を聞いた相談者が「市役所に連絡をして確認する」とい
	うと、相手は直ぐに電話を切断。不審に思い市役所へ連絡
	したことで、事案が判明した。
	【事案2】
	令和4年6月7日(火)15時ごろ、市内の80歳代(男
	性)の高齢者B宅に、市役所・年金課の「カネコ」を名乗
	る男性から「年金とか保険とか戻ってくるものがある。」
	との電話があった。途中で電話が切れたため、どういった

内容か確認するため市役所保険料課に問い合わせの電話 をされたことで、事案が判明した。

## 【事案3】

令和4年6月9日(木)13時頃、市内の70歳代(男性)の高齢者C宅に、市役所・健康保険課の「キタノ」を名乗る男性から「医療制度の減額により3年間分の払い戻しがある5月6日に緑の封筒を送った、届いてないか」「再発行はできない」、との電話があった。また、口座情報等を尋ねられたので、相談者が「市役所に確認する」と答えると、電話を切られた。不審に思い市役所へ連絡したことで、事案が判明した。

発 生 日	令和4年6月10日
発生場所	島原市
	令和4年6月10日(金)午前中、島原市内の高齢者宅
	に島原市役所ホケン課の職員を名乗る者から「後期高齢者
	医療費の払い戻しがあります。名前と生年月日を教えてく
	ださい。3月と5月の後期高齢者医療費の払い戻しがある
	が、返信が届いていない。いつ出しましたか」という内容
	の電話があった。
	最近受け取った郵便物に医療費通知があったことから、
	その件と思い、名前と生年月日を教え、「返信しているか
	分からないので、どうしたらよいか」と尋ねたところ、「直
	接振り込むので、口座番号を教えてほしい」と言われ口座
	番号を教えた。本人確認のため暗証番号を聞き出され、本
	人確認ができたので銀行から電話があったら「はい」と答
	えるように言われ、電話が切れた。
	その後、被保険者のネットバンキングの申し込みがあっ
	たことを不審に思った銀行が被保険者本人に問合せをし
	たことで、事案が判明した。